

SIN SENTIDO, PERO REALIDAD

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-7-2013 17:01:41

Si tu abrazo es verdadero, apriétame con fuerza, si en tus manos hay cariño y calor de amistad, coge las mías.

Pero si nada sientes, mejor que nada intentes regalarme. De desengaños no se vive, se muere un poco de cada vez que me doy cuenta.

Quiero poco un nada casi, pero verdadero, cuando decimos "no puedo vivir sin ti" es falso, se vive si tenemos alguien en nuestro corazón. Con el hablamos, hacemos quejas, comentamos y no estamos solos.

A lo largo de mi vida, mucha desilusión ya tuve, cuantas personas fingieran amistad, porque tenía para dar algo.

Siempre tengo mucho para regalar, no tienen necesidad de fingir que son amigos, para ganar algo de mí principalmente dinero o bienes materiales. Hipocresía, es un defecto tremendo y no perdono, que la tengan conmigo. Los falsos son flores sin olor, cargadas de perfume barato puesto por ellos para engañar.

De verdad, necesito afecto, no sé vivir sin cariño, pero ahora con cuidado atenta y con seguridad que no es falso lo que me demuestran, doy el mío con naturalidad a quien se lo merece.

En el enmarañado del día a día, con tantas cosas distintas, que acontecen en una mezcla perturbadora, casi sin tiempo para reflexionar, nos dejamos llevar en engaños.

De la vida aun espero muchas cosas buenas, del ser humano, poco. Sin sensibilidad están quedando, sin honor, sin respecto por ellos. No saben lo que es dignidad.

De regreso de mi playa que tanto amo, donde estuve dos días en trabajo, siento que tengo que volver, otra vez, en ella soy gaviota libre de jaleos, problemas, me alejo de todas estas complicaciones que es dormir de ojos abiertos para no ser engañada.

Mi playa con su mar calmo y sereno, me abrazan con dulzura y es verdadero su bien hacer a mi alma.

Entre amores y responsabilidad, es difícil elegir y tomar decisiones, ni puedo traer mi playa para junto de mí, ni puedo llevar quien quiero para junto de ella. Difícil, resolver, pero lo conseguiré.

Como digo, mezcla perturbadora, que se vive a toda la hora. Es la vida, es la realidad.

Con esperanza y discernimiento, sin lastimarme, ni a otros ya mis pies serán besados por mi mar dulce y a quien no quiero dejar solo, me acompañará, el mañana es mañana y algo traerá de bueno. Así lo espero y deseo.

Oporto 23 de Julio de 2013

Carminha Nieves